

## Laboratorio lección 6 sociales unidad 2

### Resumen

Hay mucha gente en el mundo que realmente no comprende o dice que no lo comprende cuál es la gran diferencia entre el mundo libre y el mundo comunista. Decíles que vengan a Berlín.

Hay algunos que dicen que el comunismo es el movimiento del futuro. Decíles que vengan a Berlín. Hay algunos que dicen en Europa y en otras partes “nosotros podemos trabajar con los comunistas”. Decíles que vengan a Berlín.

Y hay algunos pocos que dicen que es verdad que el comunismo es un sistema diabólico pero que permite un progreso económico. Decíles que vengan a Berlín.

La libertad tiene muchas dificultades y la democracia no es perfecta.